

## CASCADING KINERJA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA MUSI BANYUASIN TAHUN 2021

<b>ESBLON B</b>	<p><b>TUJUAN</b> Tercapainya Kesiapsiagaan Bencana</p> <p><b>INDIKATOR TUJUAN</b> Tingkat Kesiapsiagaan Bencana</p> <p><b>SABARAN STRATEGIS I</b> Meningkatnya Kualitas Pencegahan Risiko Bencana</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> 1. Persentase peningkatan kemampuan masyarakat tentang kebencanaan di daerah rawan bencana. 2. Persentase komunikasi, informasi dan evaluasi rawan bencana</p>	<p><b>SABARAN STRATEGIS II</b> Meningkatnya kualitas penanganan bencana</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> 1. Persentase penanganan titik kebencanaan hutan dan lahan 2. Persentase kejadian bencana yang di tangani 3. persentase penanganan rehabilitasi dan rekonstruksi pasca bencana</p>
<b>ESBLON B</b>	<p><b>SABARAN PROGRAM I</b> Meningkatkan pencegahan dini dan kesiapsiagaan risiko bencana</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> 1. Persentase desa tangguh bencana. 2. Persentase Saigas dan masyarakat siaga bencana yang terlatih. 3. Persentase Penduduk yang mendapat informasi bencana 4. Persentase pengendalian opraat dan penyediaan sarana dan prasarana kesiapsiagaan yang sesuai standar.</p>	<p><b>SABARAN PROGRAM II</b> Meningkatkan tanggap darurat dan memenuhi kebutuhan logistik dalam penanganan bencana</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> 1. Persentase penanganan bencana yang cepat, tepat dan akurat. 2. Persentase korban bencana yang berhasil di tangani kebutuhan logistiknya 3. Orisional saigas penanganan bencana.</p>
<b>ESBLON B</b>	<p><b>SEKSI PENCEGAHAN</b> Terdakarnya Pencegahan dini dan penanggulangan korban bencana alam</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> 1. Jumlah saigas BPBD dan masyarakat yang terlatih dalam penanggulangan bencana keruhuliah. 2. Persentase penerapan SOP pada pelaksanaan penanggulangan kebencanaan hutan dan lahan.</p>	<p><b>SEKSI REHABILITASI DAN REKONSTRUKSI</b> Terakannya Pemulihan masyarakat yang lebih baik pasca bencana</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> 1. Persentase reaktivasi sumberdaya manusia yang terdampak bencana 2. Persentase rekonstruksi infrastruktur yang terdampak bencana</p>
<b>ESBLON W</b>	<p><b>SEKSI KESIAPSIAGAAN</b> Terelaksasinya Peningkatan kesiapsiagaan penanggulangan bencana</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> 1. Persentase alat komunikasi dan informasi dalam mendukung penanggulangan kebencanaan secara cepat dan terpadu. 2. Persentase pelaksanaan kesiapsiagaan Penanggulangan Bencana</p>	<p><b>SEKSI TANGGAP DARURAT DAN LOGISTIK</b> Terelaksasinya penanganan darurat bencana yang cepat dan tepat.</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> 1. Persentase rapid koordinasi dalam tanggap darurat bencana 2. Persentase realisasi jejaring saigas penanggulangan bencana</p>
<b>ESBLON W</b>	<p><b>SABARAN 1</b> Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap bencana</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> 1. Jumlah Laporan Kesiapsiagaan Pelugas dan Masyarakat dalam menghidupi bencana terdapatnya peralatan dalam menghadapi bencana 2. Jumlah Laporan Koordinasi Tangap Darurat Penanggulangan Bencana Penyelenggaraan Tanggap Darurat Bencana</p>	<p><b>SABARAN 1</b> Pelayanan Pascabencana Kabupaten / Kota</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> Jumlah laporan kegiatan monitoring dan data kerugian pasca bencana.</p>
<b>ESBLON W</b>	<p><b>SABARAN 2</b> Pelayanan Pencegahan dan Mitigasi Bencana Kabupaten / Kota</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> Jumlah Peserta yang telah di latih</p>	<p><b>SABARAN 1</b> Pelayanan Penyelamatan dan Evaluasi Korban Bencana</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> Respon Cepat Darurat Bencana Kabupaten / Kota</p>
<b>ESBLON W</b>	<p><b>SABARAN 1</b> Pelayanan Informasi Rawan Bencana Kabupaten / Kota</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> Jumlah Peserta yang sudah mengikuti Sosialisasi</p>	<p><b>SABARAN 1</b> Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap bencana Kabupaten / Kota</p> <p><b>INDIKATOR KINERJA</b> Jumlah Laporan Koordinasi Tangap Darurat Penanggulangan Bencana Penyelenggaraan Tanggap Darurat Bencana</p>

